

DER RÜCKEN in der FRÜHLINGS- MODÈ

Es ist viel leichter, Karten zu legen oder aus der Handfläche zu lesen, als über die Mode von morgen zu sprechen, denn es gibt gerade auf diesem Gebiet zu viel Unwägbares, zu viele Zufälligkeiten, die gar nicht vorher zu berechnen sind. Warum, zum Beispiel, stürzen sich alle Frauen auf einen und denselben Hut, finden den und



Der Kragen als Rückengarnitur

Eine weiche hochstehende Blende ist so nach hinten gezogen, daß sie wie eine kleine Kapuze wirkt. Vorn wird die Kragenblende sehr hoch am Hals vorbeigeführt und seitlich gebunden.

Die interessante Rückengarnitur

dieses hellen Wollkleidchens: Rund um den Ausschnitt sind spitzzulaufende Tütenfalten in absteckender Farbe durch Einschnitte in der Passe gezogen. Sie können aus dem gleichen oder anderem Stoff sein. An den halblangen Ärmeln wiederholtsich dieser hübsche Einfall.